

平成19年 南部町成人式



今、この時 出発のその時

1月6日 「平成19年南部町成人式」が文化ホールで行われ、誕生した140名の新成人が限りなく広がる大空へ巣立ちました。

当日は、色鮮やかな振袖等に身を包み、背筋の伸びた新成人が、友人との久しぶりの再会を懐かしんでいました。式では、小沢町長が「本日が成人者にとって雄々しくも挑戦と決断の時です。限りない希望へ向っての輝かしい門出をお祝い致します。」と激励をして式辞を述べ、新成人代表の林千穂さんが「国際社会の一人として、広く世界に視野を開き社会福祉と文化の伸展に貢献します。」と宣誓をしました。続いて、佐野貴章さん・塩津志織さんによる決意表明、若林剛さんの謝辞が行われ、出席者全員が身の引き締まる思い

で聞き入っていました。
大人社会の一員として大きく強く羽ばたいた皆さんの活躍とご健勝をお祈りいたします。おめでとうございます。



山梨県知事選挙

投票日

平成19年1月21日(日)

各投票所 7時～20時

※ご注意を

*投票区域の変更
天王区の有権者は
活性化センターでの投票に変わります。

*投票所の変更
向田区・御堂区・臈月区の有権者は
老人福祉センターでの投票に変わります。

期日前投票

平成19年

1月5日(金)～20日(土)

活性化センター

8時30分～20時

全ての有権者

分庁103号室

8時30分～18時

南部地区の有権者

「門松」は

平安時代から鎌倉時代にかけて普及したもので、新しい年を迎えるにあたって、玄関先を清め、悪い鬼又は邪気などが家の中に入らないように立てました。一般には「松」と「竹」を使い、「松は千歳を契り、竹は万代を契る」と言う様に、神の宿る場所「依代(よりしろ)」が永遠に続く事を願っています。また、この竹と松の門松は、戦国時代に松平家が考案したもので松平の「松」、武田家の「竹」と言う意味が込められているそうです。さらに、竹を斜めに切って使う場合、切り口が「笑い口(Laughter mouth)」に似ている事から商業的な場所へ飾り、節止した竹を使った場合は、どっしりとした風格により公の場所に飾ると良いようです。いずれにしても、その家独自の門松で気持ち良くスタートを…。